
配布日

・次回役員会日程　　８月５日（土）１９：３０～集会所にて

・第３回夏まつり実行委員会日程　　８月５日（土）１８：３０～集会所にて

1.役員会/理事会　会長報告

２.第６回役員会議事録

３.夏まつりポスタ-募集

４.美しヶ丘施設維持管理組合ニュース５２号

５.ホッとサロン美しヶ丘

６.電動カート　7/1（土)よりサマータイムになります！

７.美しヶ丘だより（駐在所7月号）

［自治会　活動報告事項］

・６/１２　　要支援者名簿の更新がありました。

・６/１９、６/２０  ヤマハ掛川事業所にて、GM運転指導者講習を受けました。

　美しヶ丘で新たにGMの運転をして貰う人の教育をする為の指導者の講習を中谷さんと

　受けました。これにより毎回ヤマハに教育を依頼する費用が発生しなくなります。

・６/３０　自治会連合会自主研修（テーマは生駒市やまびこネットワーク）に参加

・夏祭り実施に向け、ヤオヒコさんに出店とご協力のお願いに行ってきました。

・自治会活動保健の更新をします。（従来と同じ５年契約の継続の見積もりが来ます。）

［連絡事項］

・緑地帯の樹木の消毒、低木の剪定、除草を行いました。

[検討事項]

・空き宅地の草木の繁茂調査を行い、役場から持ち主に対応をして頂く様に依頼する。

・７月クリーンキャンペーンについて、７/８　AM８：００より開始

　（参加いただける方は、朝８時に集会所に集合をお願いします）

・夏祭りは開催しますので、協力願います。

●書記
　　特になし（６月の募金協力にお礼。　８月の社会福祉協議会の募金ご協力をお願いします）

●自治会会計

　　７/１　仮払い金の受け渡し実施。

　　今回お渡ししたクリアファイルは、来年度も使用するので、精算時に返却をお願いします。

●交通防犯部

　　迷惑駐車の啓蒙活動実施（６/１８）。

●福祉衛生部　

２． 専門部の報告

令和 ５年　８月　５日（　土）

議事録

件
名 令和５年　第７回自治会・管理組合　役員会

日時
２０２３年　７月　１日（　土）

出席者 　32　名
２０：０５～２０：２６

総括
連絡事項
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表．６月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

8600 20000 3800 9350 41750

　　先日相談・意見を頂いた掃除道具の件、目処をつけて、いろいろと購入できる見通しが立った。

　　ありがとうございました。

●文化広報部　

　　６/１０委員会・・・次回の会報記事、および、夏祭りに関わる打ち合わせ。７月も、委員会を開催予定。

　　夏まつりのアンケートの用紙を準備中。前回２０１９年のものを踏襲して作成予定。

●体育部

　　６/４　ソフトボ-ル大会参加、優勝。

　　６/１８　夏まつりに対する委員会開催。

●明神４丁目支部長
　　転入１軒。

●明神３丁目支部長
　　７/９　集会所の掃除を実施予定。

●明神２丁目支部長
　　特になし　 　
　　（夏祭りのキャベツの件は、ヤオヒコさん承諾、詳細回答が出たら報告）
●明神１丁目支部長

　　７/８　班長会を予定。

●太子３丁目支部長
　　７/１５　班長会実施予定。
　　６月の募金の件、１軒が高額を寄付いただける。高額につき振込みとし、自治会への報告書面には、金額を記載する。
　　（日赤から直接、振り込み用紙が届いたとのこと）
●太子１丁目支部長
　　転出1件。
　　７/９　班長会開催予定。
　　三角公園の樹木の剪定について、再度、住民から申し入れを受けた。
　　→自治会役員からも、役場に申し入れを行い、役場からの回答を待っている状況。
　　　　電線に接触している樹木の剪定は、関西電力の担当。
　　　　いずれも対応を依頼しているが、動きが悪い。　再度、対応を依頼していく。

●？太子3丁目支部長から情報共有の発表
　　班長から、真向いの家で駐車場の工事の音がとても大きく、何とかしてほしいという連絡があった。
　　ポストに、工事の案内はあったが、終了時期もわからない。
　　警察にも相談する予定。
　　住民から、上記の話が合ったので、役員会にて報告する。
　　→情報は役員会にも入っている。
　　　　内容からすると、個人の問題なので、自治会が出ていくことは難しい。
　　　　そのため、住民の苦情になるので、役場に申し入れをしていただくことが最善の方策となるような事案なため、
　　　　どうしても我慢できないような内容ならば、役場への申し入れをお願いしたい。

工事担当の現場の方に工事期間を確認する等も一考してほしい。

●異動届け 表．今月の異動届（単位：件）

太子１ 太子３ 明神１ 明神２ 明神４
転入 0 0 0 0 1 1
転出 1 0 0 0 0 1
変更 1 0 0 0 0 1
弔事 0 0 0 0 0 0
合計 2 0 0 0 1 3

●佐藤副会長より（情報共有）
　　畠田公園の入り口の近くの自動販売機、ふわふわドームの自動販売機。
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３． 支部の報告
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　　このそばに、回収箱（ゴミ箱）があり、その中に、子供用のおしめなどが入っていた。（うんちもついている状況）
　　非常識なので、ごみ箱の撤去も検討する。
　　この事例の他、公園の花壇の周りで、紙を細かく裁断してばら撒いているような跡も見受けられる。
　　非常にマナーも悪いので、今後、回覧等で注意喚起するなど、対応を計画する予定。

●管理組合会計

　　７/末に下期分の引き落とし、８/頭に督促の手紙を作って、次回役員会で支部長に提出。

●防犯灯管理部会　　発表無し

●緑化維持管理部会　　発表無し

●テレビ共同受信施設管理部会　発表無し
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4． 管理組合の各部報告


